



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldung

Brand eines Mehrfamilienhauses in Aschersleben

Am Mittwochmorgen wurden Polizei und Rettungsleitstelle über den Brand eines Mehrfamilienhauses in der Heinrichstraße informiert. Beim Eintreffen der Polizei hatte die Feuerwehr bereits mit den ersten Evakuierungs- und Absperrmaßnahmen begonnen. Der Brand selbst konnte dann schnell gelöscht werden. Bisher unbekannte Täter hatten gegen 06:05 Uhr einen Stapel Zeitungen, welche am Eingang zur Kellertreppe gelagert waren, in Brand gesetzt. Der Rauch war durch den Flur nach oben gestiegen, aber zum Glück noch nicht in die Wohnungen gelangt. Zum Glück wurde der Brandgeruch rechtzeitig bemerkt. Drei Kinder wurden im Rettungswagen mit Verdacht einer Rauchgasvergiftung untersucht und anschließend in Begleitung von zwei Erwachsenen ins Klinikum Aschersleben gebracht. Alle anderen Bewohner blieben unverletzt und konnten nach einer Durchlüftung zurück in die Wohnungen. Die Ermittlungen am Brandort wurden aufgenommen und dauern an.

(koma)